

Bolivie : tentative d'assassinat du président élu Luis Arce



La Paz, 6 novembre (RHC)- Le porte-parole du Mouvement vers le Socialisme (MAS) Sebastián Michel, a dénoncé un attentat contre le président élu Luis Arce consistant en l'explosion d'un engin au siège de cette organisation politique dans le quartier de Sopocachi, de la capitale bolivienne.

Selon le porte-parole du MAS, l'attentat a été perpétré par un groupe de personnes qui ont fait exploser un engin avec de la dynamite pendant le déroulement d'une réunion à laquelle participait le président élu Luis Arce, selon une note de presse du parti politique.

« Il y a quelques minutes seulement nous avons été victimes d'un attentat d'un groupe qui a laissé de la dynamite au siège de la campagne où était réuni notre propre président élu Luis Arce. « Nous sommes très préoccupés par ce qui se passe » a signalé le représentant dans une interview à la chaîne Televisión Universitaria et Red Uno.

Sebastián Michel a déploré le fait que les autorités chargées de la sécurité du pays ne se prononcent pas à ce propos et ne donnent pas la sécurité nécessaire et plus encore à une autorité qui a été élue par la majorité du peuple bolivien.

« Nous n'avons vu aucune déclaration sur le thème du ministre de l'intérieur Arturo Murillo, nous sentons donc que nous sommes à la merci de nous-mêmes, totalement déprotégés et personne ne nous donne la garantie nécessaire pour la sécurité de notre autorité » -a-t-il indiqué.

Le représentant du MAS a signalé que l'attentat fait partie du climat de violence promu par des secteurs de la droite après la victoire électorale d'Arce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/238970-bolivie-tentative-dassassinat-du-president-elu-luis-arce>



Radio Habana Cuba